
فيما يتعلق بمواضيع   لجنة الإعلام والإتصالات إستكملت البحث في أجوبة وزير الإتصالات، خصوصاً 

(OTT)(A2P) 

 2024أيلول   05الخميس 

 
عقدت لجنة الإعلام والإتصالات جلسة لها عند الساعة العاشرة من قبل ظهر يوم الخميس الواقع فيه  

، برئاسة رئيس اللجنة النائب ابراهيم الموسوي، وحضور مقرر اللجنة النائب ياسين ياسين 5/9/2024

، وضاح الصادق،  والنواب السادة: سيزار أبي خليل، سعيد الأسمر، ناصر جابر، قبلان قبلان، طه ناجي

 .رامي أبو حمدان وجيمي جبور

 

 :كما حضر الجلسة 

 .معالي وزير الإتصالات جوني القرم -

 .مدير عام أوجيرو عماد كريدية -

 .مدير عام وزارة الإقتصاد محمد أبو حيدر -

 .مستشار وزير الإتصالات الدكتور خالد موسى -

 

 . (A2P)(OTT)  صوصاً فيما يتعلق بمواضيعوذلك لإستكمال البحث في أجوبة وزير الإتصالات، خ

 

 

 :إثر الجلسة قال النائب إبراهيم الموسوي

وال  "اوتيتي"هناك مواضيع عدة تم طرحها وسوف تستكمل في الجلسة المقبلة، منها ما له علاقة بال"

وسوف نستكمل النقاش مع أعضاء اللجنة. وكان نقاش مع أعضاء اللجنة حول موضوع الكابلات  "ثوبي"

البحرية والكابل البحري على مستوى الأمن السيبراني والموضوع الآخر له علاقة بخطة طوارىء الحرب 



الله سلبي. ومعالي الوزير قدم أموراً بما يتيح الوقت، لأن هناك نوعا من   في حال حصل اي تطور لا سمح

 .المعلومات التي لا يمكن الخروج بها الى العلن

 

 "ستارلينك"وهناك ضجة كبيرة اثيرت في البلد حول  "ستارلينك"الأمر الاخر له علاقة بموضوع 

والترخيص. وتبين ان التحفظ الكبير هو من جانب الأجهزة الأمنية ورأينا أنها ليست بالخدمة التي نتطلع  

 ."اليها

 

وفي موضوع الكابلات البحرية، تحدث معالي الوزير عن كل الإجراءات المتبعة والمتخذة على هذا  " :وختم

المستوى وهناك جزء له علاقة بخطة طوارىء الحرب. وأشار الوزير الى ان هناك شيئاً معمولًا واجراءات  

الوزارة ومصلحة الأمن  لن تتحدث عنها الآن، لأننا لا نريد إخراجها الى العلن وأن لا تتعارض مع مصلحة 

 ."القومي
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